
 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Requerimento nº 10/2007 
 
 
 

Celso Soares Nogueira, Vereador em exercício junto a 
Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, requer lhe seja informado qual a 
posição atual dos Convênios entre o Município de Joanópolis e todos os órgãos do  
Governo Federal, no período de janeiro de 2005 até a presente data, bem como seja 
fornecido um relatório detalhado sobre cada Convênio. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
Além da função fiscalizadora do Poder Legislativo Municipal, 

um dos objetivos é colaborar, intercedendo em algumas pendências.  
 
Demais explicações serão desenvolvidas em plenário. 
 
 
Joanópolis, 20 de abril de 2007. 

 
 
 

Celso Soares Nogueira 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 

Ofício Gab. nº 194/07 



 
 

Joanópolis, 14 de junho de 2007 
 
 

 REF.: Requerimento nº 10/07 - CSN 
  

 
 
Senhor Presidente, 

 
 
 

Em atenção ao Requerimento acima epigrafado, do 
Vereador Celso Nogueira, informamos que em dezembro de 2006, 
respondemos  o Requerimento nº. 59/06, do Vereador em exercício, 
Ricardo Vrena, posicionando os Convênios efetuados entre o Município 
de Joanópolis e os Governos Estadual e Federal, durante os anos de 
2005 e 2006. 

Nesta oportunidade, informamos toda a movimentação de 
projetos, envolvendo os vários Ministérios e Secretarias de Estado, 
incluindo a posição até o momento – junho de 2007. 

 
 

 MINISTÉRIO VALOR  
Ministério do Turismo –  
 

R$100.000,00 (menos 
comissão CEF) por 
solicitação do prefeito 
José Costa - Emenda do 
Dep. Arnaldo F. de 
Sá/2005.  

Revitalização da 
Cachoeira dos Pretos. 
Obra concluída, e já 
prestado contas à CEF. 

Ministério das Cidades R$70.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Dep. Ricardo 
Izar/2005 – 
Solicitação do Prefeito 
José Costa 

Pavimentação da R. 
Altamiro de Souza 
Bueno. Obra concluída 
e já prestado contas à 
CEF. 

Ministério das Cidades R$150.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloísio 

Pavimentação do Bairro 
dos Nogueiras, 
aprovada pela CEF e 



Mercadante/2005 – 
Solicitação do Prefeito 
José Costa e Ver. Celso 
Nogueira. 

com verba da 1ª 
medição ainda não 
liberada, com espera  de 
mais de  90 dias. Obra 
paralisada. 

Ministério das Cidades R$80.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Dep. Robson 
Tuma,/2005 
Solicitação do Prefeito 
José Costa e do Ver. 
Mauro Garcia  para 
pavimentação de  70 
casas populares 
localizada na R. Geraldo 
Prado Pinheiro. 

Obra aprovada pela 
CEF, concluída em 16 
de março de 2007 . 
Liberado apenas 1ª 
medição = 
R$16.000,00. Saldo 
devedor ainda retido 
pelo verba Ministério. 
A Prefeitura continua 
devedora com a 
Empresa que executou a 
obra. 

Ministério das Cidades R$ 100.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Dep. Xico Graziano 

Projeto para infra-
estrutura urbana 
Indicamos para três ruas 
do Conj Habitacional 
Joanópolis B. 
Encaminhado em  2006, 
aprovado em junho de 
2007 pela CEF. 
Aguardando autorizo 
para licitação e inicio de 
obras. 

Ministério das Cidades R$ 20.000,00 Emenda 
de Senador Aloísio 
Mercadante 

Projeto para melhoria 
urbana, encaminhado 
em 2005 e cancelada 
pela Casa Civil do Gov. 
Federal. 

Ministério da Agricultura R$250.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloisio 
Mercadante por 
solicitação do Prefeito 
José Costa. Pedido 
reforçado 

Patrulha Mecanizada. 
Licitado, com 
aprovação da CEF. Dois 
caminhões recebidos há 
mais de 60 dias, e os 
recursos ainda não 
liberados. Estamos 



posteriormente pelo Ver. 
Celso Nogueira, 
acompanhado pelo Ver. 
em exercício na época 
Ricardo 

sendo cobrados 
semanalmente. 

Ministério da Agricultura R$140.000,00 (menos 
comissão CEF). Emenda 
do Sen. Aloisio 
Mercadante/2005, por 
solicitação do Prefeito 
José Costa. 

Patrulha Mecanizada. 
Aquisição de uma 
retroescavadeira no 
valor de R$174.000,00. 
Valor complementado 
pela Prefeitura com 
recursos próprios no 
valor aproximado de 
R$37.500,00 – projeto 
concluído. 

Ministério dos Esportes R$150.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloísio 
Mercadante/2006, por 
solicitação do  Ver. 
Celso Nogueira, 
acompanhado do Ver. 
em exercício na época 
Ricardo, reforçado pelo 
Prefeito José Costa 

Melhorias na Quadra do 
Jd. Bela Vista. Projeto 
para fechamento, 
cobertura, construção de 
vestiários, banheiros e 
iluminação – convênio 
assinado. Projeto 
aprovado em 2007. Em 
andamento. 

Ministério dos Esportes R$100.000,00 (menos 
comissão CEF). Emenda 
do Sen. Aloísio 
Mercadante - 
Orçamento 2003 –  por 
solicitação do ex-
prefeito Ary Cardoso. 

Liberado 50% em 2004; 
aplicado na construção 
de quadra de esportes, 
reforma da quadra de 
malha e bocha e 50% 
liberado em 2005, tendo 
sido concluídas as obras 
no ano de 2005. 

Ministério da Saúde R$50.000,0- Emenda do 
Dep. Ricardo Izar/2005. 
Solicitação do Prefeito 
José Costa 

Adquirido uma Van 
diesel p/ transporte de 
pacientes, sendo 
complementado com 
recursos próprios, no 
valor de R$22.200,00 – 
concluído. 



Ministério da Saúde R$100.000,00 (menos 
comissão CEF) Emenda 
do Sen. Aloísio 
Mercadante/2005 – 
Solicitação do Prefeito 
José Costa 

 Projeto analisado, 
aprovado e empenhado 
e não liberado para 
aquisição de uma 
ambulância diesel e 
vários equipamentos 
para a saúde. 
Aguardamos desde 
2005. 

Ministério da Saúde R$70.000,00. Emenda 
do Dep. Marcelo Ortiz 

Projeto para construção 
de 2 salas para o Centro 
de Saúde. Cancelado 
pela Casa Civil do Gov. 
Federal. 

Ministério da Saúde R$70.000,00 – Emenda 
da Dep. Edna Macedo, 
para aquisição de 
ambulâncias, por 
solicitação do vereador 
em exercício na época 
Ricardo, reforçado pelo 
Prefeito José Costa 

Projeto alterado para 
aquisição de 
equipamentos e 
informatização do 
Centro de Saúde. 
Cancelado pela Casa 
Civil do Gov. Federal 

Ministério da Saúde R$ 30.000,00 (menos 
comissão da CEF) 
Emenda Ricardo Izar 

Projeto para aquisição 
de equipamentos e Raio 
x – não foi aprovado. 

Ministério da Saúde R$75.000,00 – Emenda 
de Bancada Paulista e 
Sen. Tuma 

Projeto para aquisição 
de equipamentos de 
Saúde – não foi 
aprovado. 

 
 

Solicitações sem emendas de Parlamentares 
 
 

FUNASA  R$ 36.000,00 Fossas – pré-projeto 
enviado em março de 
2006 sem resposta até o 
momento. 

FUNASA R$ 450.000,00 Melhoria Habitacional –
projeto combate à 



Dengue – enviado em 
março de 2006 sem 
resposta 

FNDE R$ 189.508,16 Cobertura de quadras das 
Escolas Vicente e Emilia 
– enviado em novembro 
de 2005 – sem resposta 
até o momento. 

FNDE R$ 117.702,94 Construção de quadra na 
Escola Bayeux - enviado 
em novembro de 2005 –
sem resposta até o 
momento. 

FNDE R$ 133.000,00 Informatização de 3 
escolas – enviado em 
dezembro de 2005 – sem 
resposta até o momento. 

Ministério das Cidades R$ 2.550.000,00 Programa de Habitação 
de Interesse Social –
projeto enviado em junho 
de 2006 – sem resposta 
até o momento 

Ministério das Cidades R$ 3.000.000,00 Programa de Habitação 
de Interesse Social –
casas populares - projeto 
enviado em março de 
2007 – sem resposta até 
o momento 

Ministério das Cidades R$ 200.000,00 Regularização Fundiária 
Bairro Sanches e 
Nogueiras – projetos 
enviados em março de 
2007 – sem resposta até 
o momento 

Ministério das Cidades R$ 150.000,00 Cadastro Multifinalitário 
– Estudo Geral – projeto 
enviado em março de 
2007 – sem resposta até 
o momento 



PROJETOS ENCAMINHADOS AO GOVERNO DO 
ESTADO DE SÃO PAULO 

 
Secretaria de Economia 
e Planejamento 

R$ 6.000,00. Solicitação 
do Ver. Gilmar ao Dep. 
Jonas Donizeti. 

Aquisição de perfuradora 
com broca e reboque 
basculante. Processo 
completo feito pela 
Prefeitura e 
encaminhado, 
aguardando liberação de 
verba pela secretaria. 

Secretaria do Meio 
Ambiente – Cetesb - 
FECOP 

R$ 200.000,00. (Será 
disponibilizado 
190.000,00 e contra-
partida de R$10.000,00 
Prefeitura). Solicitação do 
prefeito José Costa 

Aquisição de uma pá 
carregadeira. 
Processo concluído, 
aguardando entrega do 
bem e liberação do 
recurso para pagamento. 

Secretaria da Saúde R$118.000,00. Solicitação 
do Ver. Benedito Ignácio. 
Emenda da Dep. Delegada 
Rose 

Aquisição de um veículo 
Van-diesel, completa: ar, 
direção hidráulica, som, 
etc. 
 

Secretaria do Meio 
Ambiente 

Solicitação de veículo tipo 
caminhonete diesel, 
cabine dupla pelo prefeito 
José Costa 

Veículo aprovado e 
liberado no valor de 
R$100.000,00. 

Secretaria de Saúde Solicitação de veículo tipo 
Kombi pelo  prefeito José 
Costa. 

Veículo aprovado e 
liberado no valor de 
R$30.000,00. 

Secretaria da Educação Solicitação de veículo tipo 
Microônibus pelo prefeito 
José Costa 

Veículo aprovado e 
liberado, no valor 
aproximado de 
R$120.000,00. 

Secretaria de 
Transportes 

Conclusão da 
pavimentação em 2005 da 
Estrada, trecho de 13km 
que dá acesso a Cachoeira 
dos Pretos por solicitação 
em 2000 do prefeito José 
Costa e do Dep. Nabi 

Valor aproximado da 
obra R$3.600.000,00. 



Chedid ao então 
Governador Mario Covas 
e honrado pelo 
Governador Alckmin.  

Secretaria de Segurança 
Pública 

Veículo para Delegacia de 
Policia. Solicitação do 
prefeito José Costa e Dep. 
Edmir Chedid 

Aprovado e liberado em 
2005. 

Secretaria de Turismo e 
Esporte – DADE (Deptº 
de Apoio e Des. das 
Estâncias) 

Verbas 2003 –
R$350.000,00 – Projetos 
de infra-estrutura turística. 
Recursos indicados pelo 
ex-prefeito Ary Cardoso e 
liberado pelo Dep. Edmir 
Chedid. 

Sendo gasto 
R$150.000,00 em 2004 e 
R$200.000,00 em 
2005/2006. Equivalente 
a 50% para conclusões 
de piscina semi-olímpica 
e de duas Praças no Conj 
Habitacional Bela Vista. 

Secretaria de Turismo e 
Esporte - DADE 

R$115.000,00 referente ao 
ano 2004. 

Projeto para aquisição e 
correção de  lixeiras 
urbanas e rurais, tendo 
sido aprovado e liberado 
apenas 10.000,00 da 
verba até o momento. 

Secretaria de Economia 
e Planejamento - DADE 

R$777.000,00 referente ao 
ano de 2007. 
Gov. José Serra 

Projeto de melhorias da 
entrada da cidade. 
Encaminhado a 
Secretaria e em fase de 
análise, com promessa de 
liberação ainda em 2007.

Secretaria de Economia 
e Planejamento - DADE  

R$252.000,00 referente ao 
ano de 2007. Gov. José 
Serra. 

Projeto para melhorias 
nas ruas da Praça Pe. 
Domingos Segurado e 
Largo São João . 
Aguardando 

Secretaria de Economia 
e Planejamento - DADE  

R$62.000,00 referente ao 
ano de 2007. Gov. José 
Serra. 

Projeto de Sinalização 
Turística encaminhado e 
aguardando aprovação e 
liberação de verba. 

Secretaria de 
Transportes 

Autorizo conseguido do 
Gov. José Serra para 
recapeamento dos 6km 

Projeto aprovado, 
aguardando orientação 
para assinatura de 



que antecedem o asfalto 
da Estrada da Cachoeira 
dos Pretos. Solicitação do 
prefeito José Costa e do 
Dep. Edmir Chedid. 

Convênio após Projeto à 
ser aprovado pelo 
Legislativo. 

 
Informamos também que continuamos elaborando outros Projetos junto aos 

Governos Federal  e Estadual, com boas possibilidades de aprovação. 
 

Aproveitamos o ensejo para reiterar protestos de estima e consideração. 
 

 
Atenciosamente, 

 
 
 

 JOSÉ GARCIA DA COSTA 
Prefeito Municipal 

 
            
 
 
 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor 
 Domingos Lauriano Floriano 
 Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 
 Joanópolis – S.P. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


	Solicitações sem emendas de Parlamentares 
	R$ 36.000,00

